

MEDIENMITTEILUNG

vom 8. Juni 2011

bonainvest AG, 4503 Solothurn

Architekturwettbewerb für die Alterssiedlung in Rohrbach erfolgreich abgeschlossen

Eröffnung der Ausstellung „Sunnerain bonacasa® Rohrbach“

In Rohrbach soll an der Sägi-Toggiburgstrasse ein Alterszentrum mit einer Pflegewohngruppe und mehreren Alterswohnungen nach dem Konzept bonacasa® erstellt werden. Auf Initiative der Gemeinde Rohrbach und der Immobiliengesellschaft bonainvest AG wurde dazu ein Architekturwettbewerb durchgeführt, gewonnen vom Architekturbüro Stierli Kreis Merz AG aus Aarau mit dem Projekt „Eichmatt“. Die Wettbewerbsprojekte werden nun in einer Ausstellung in Rohrbach der Öffentlichkeit vorgestellt.

Der Wettbewerb unter sechs eingeladenen Architekturbüros fand im Frühjahr 2011 statt, das Ergebnis stand Ende Mai 2011 fest - mit ihrem Projekt "Eichmatt" konnte das Architekturbüro Stierli Kreis Merz AG aus Aarau die Jury unter Vorsitz des Architekten Beat Schneider und unter Beteiligung der Gemeinde überzeugen. Das Projekt „Eichmatt“ umfasst drei einzelne Baukörper, die in einer späteren Etappe um zwei weitere Gebäude ergänzt werden können. Jedes der Gebäude hat einen anderen Abstand zur Strasse, was der Überbauung eine Leichtigkeit verleiht, die sich gut ins Ortsbild einfügt.

Pflegewohngruppe und altersgerechte Wohnungen

Eine von der Dahlia Oberaargau geleitete Pflegewohngruppe wird auf zwei Geschossen realisiert. Im Erdgeschoss befinden sich die Verwaltung und die Verpflegungsräume, die auch der Öffentlichkeit zugänglich sein sollen. Im Obergeschoss wird der private Bereich der Pflegegruppe untergebracht. Die Unterteilung der Zimmer in Vierergruppen führt zu kleinen, übersichtlichen Einheiten.

Die insgesamt 24 Wohnungen mit 2½ und 3½ Zimmern sind in zwei weiteren Gebäuden untergebracht. Die hellen, gut besonnten Wohnungen entsprechen dem Konzept bonacasa®, mit gefälligen Grundrissen und sind selbstverständlich schwellenlos und hindernisfrei konzipiert. Das Sicherheits- und Dienstleistungsnetz von bonacasa® steht den Bewohnenden zur Verfügung wird nur dann beansprucht, wenn man es benötigt.

Wettbewerbsaufgabe gut erfüllt

Die Wettbewerbsteilnehmer waren aufgerufen, die Pflegeräume und alle Wohnungen entsprechend einem modernen Standard der Überbauung schwellenlos vorzusehen und sie für ältere wie auch für jüngere Menschen attraktiv zu gestalten. Alle am Wettbewerb „Sunnerain bonacasa® Rohrbach“ teilnehmenden Architekturbüros haben engagiert und vielseitig auf die Aufgabenstellung reagiert. Die eingereichten Projekte zeugen von hoher Kreativität und von architektonischem Ideenreichtum, wovon sich die Bevölkerung von Rohrbach und Umgebung am nächsten Samstag in der Ausstellung der Projektarbeiten selbst überzeugen kann.

Hinweis:

Die beurteilten Wettbewerbsprojekte werden bei Lanz-Anliker an der Allmendstrasse 148, 4938 Rohrbach (Sitzungszimmer Lanz-Anliker AG) ausgestellt. Die Ausstellung ist geöffnet:

Samstag, 11. Juni 2011, von 10.00 bis 15.00 Uhr

Um 11 Uhr führt der Präsident der Jury, Beat Schneider, persönlich durch die Ausstellung.

Weitere Auskünfte:

- **Beat Nyffenegger**, Bracher und Partner AG, bonacasa®
(Tel. 032 625 95 62 / beat.nyffenegger@bracher.ch)
- **Andreas Appenzeller**, Gemeindeschreiber Gemeinde Rohrbach
(Tel. 062 965 31 31 / andreas.appenzeller@rohrbach-be.ch)